

## Reviven los Jóvenes Tuneros la Caravana de la Libertad

Creado: Lunes, 08 Enero 2024 09:04 - Última actualización: Lunes, 08 Enero 2024 09:35

Visto: 107

---



El pasado 4 de enero los Jóvenes Tuneros una vez más rememoraban los sucesos de aquella epopeya, el paso de la Caravana de la Libertad!!!!

Emociones, anécdotas de nuestros combatientes, pasajes de aquellos años y el intercambio con los niños y adolescentes de la comunidad El Yunque en la circunscripción 74 del Consejo Popular No. 10 del municipio Las Tunas, constituyeron momentos inolvidables para los presentes. No hay cabida para rendirse y mucho menos para olvidar la historia!!! Hay Patria, hay Socialismo y hay un pueblo que dice VENCEREMOS!!! fueron las palabras finales.

